

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.11.2018

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Gabriel Ehren</b>	GE	X	
<b>Emilio Ergueta</b>	EE	X	
<b>Franz Kalina</b>	FKa	X	
<b>Jannes Karakas</b>	JK	X	
<b>Emilia Liebsch</b>	EL	X	
<b>Julia Lucas</b>	JL	X	
<b>Constanze Mälzer</b>	CM	X	
Sebastian Anton	SA	X	
Kilian Binder	KB		
Stephanie Derlich	SD	X	
Daniela Großmann	DG	X	x
Fabian Kipsch	FK	X	
Sophie Ludwig	SL	X	
Pauline Neuholz	PN	X	
Florian Werner	FW	X	
Erik Zander	EZ	X	
<i>Pamela Sheratt</i>	PS	X	
<i>Aylin Hardwiger</i>	AH	X	
<i>Johann Schödl</i>	JS	X	
<i>David</i>			

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste Dawit Kaluwapa

### TOP´S:

- 1.) Protokoll vom 30.11.2018
- 2.) Gremien (-)
- 3.) AGs
  - 3.1.) Mentoring
  - 3.2) Weihnachtsfeier
- 4.) Organisatorisches

- 4.1) Seyfried
- 4.2) T-Shirts
- 4.3) RE (Pendlerstrecke zwischen Standorten)
- 4.4) Kooptierung
- 5.) E-Mails/Facebook
  - 5.1) Absolventenfeier
- 6.) Feedback

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Protokoll 30.11.2018 (einstimmig angenommen)</b>		
<b>2. Gremien (-)</b>		
<b>3. AGs</b>		
<b>3.1 Mentoring</b>	Struktur und Ideen (Drive Link) Pauline stellt Ideen und Plan der AG vor Feedbackrunde	
<b>3.2 Weihnachtsfeier</b>	Treffen am 06.12. Parallel zur PPG findet AA Veranstaltung gehen	
<b>4. Organisatorisches</b>		
<b>4.1 Seyfried</b>	Franz hat Kontakt zu Frau Nimz; Frau Nimz plant mit Herr Fuhr in Kontakt zu treten  Seyfried: ist optimistisch für Erfolg des Kurses, Angebot wird in diesem WS stattfinden (spätestens in zwei Wochen)	
<b>4.2 T-Shirt</b>	Gabriel bestellt T-Shirts	
<b>4.3 RE</b>	Diskussionsrunde	
<b>4.4 Kooptierung</b>	Aylin (7 – 0 – 0) Johann (7 – 0 – 0) Pauline (6 – 1 – 0)	
<b>5. Emails/Facebook</b>		
<b>5.1 Absolventenfeier</b>	Benötigt Hilfe für Sektausschank und Garderobe Mögliche Kandidaten für Griebnitzseepreis: Jana o. Lisa	
<b>6. Feedback</b>		

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)